

BASSMA LANCE LE MOIS MONDIAL DE LA FAMILLE 2017

“Autonomiser les familles démunies pour fortifier la société”

Pour la troisième année consécutive et à l'occasion de la Journée Internationale des Familles instituée par les Nations Unies, Bassma a lancé le Mois Mondial de la Famille 2017: “Autonomiser les familles démunies pour fortifier la société”, sous le patronage de Son Excellence M. Pierre Bou Assi, Ministre des Affaires sociales, en collaboration avec le Centre d'Information des Nations Unies à Beyrouth et en partenariat avec City Centre Beirut.

Une conférence de presse s'est tenue à VOX Cinemas pour annoncer les activités de Bassma durant le mois de mai, parmi lesquelles, l'initiative “Meal-for-Meal” avec pour restaurants partenaires Paul, Olio et Soto, et qui consiste à faire un don pour chaque repas vendu afin de récolter des fonds et offrir des repas chauds aux familles démunies; L'événement a également marqué le lancement de l'initiative “Gift-for-Two” en partenariat avec Joué Club, durant laquelle ce dernier fera un don d'1 \$ pour chaque achat de l'une des marques de jouets T'Mimi ou VTech.



L'événement a aussi réuni des personnalités politiques, les partenaires médiatiques, des célébrités, ainsi que l'équipe et les amis de Bassma.

À cette occasion, S.E.M. Bou Assi a invité les jeunes à s'engager et à soutenir les ONG, affirmant que le développement social dépend de chaque initiative personnelle et non seulement du ministère. En joignant les efforts des nécessiteux à ceux du ministère et ceux de la société civile, nous pouvons atteindre les résultats souhaités.

Bassma espère réussir à briser le cycle de pauvreté au Liban à travers les multiples activités entreprises et croient fermement qu'une différence peut être accomplie de par les efforts collectifs des partenaires de la campagne et des amis de Bassma.